

Frühlingsausstellung bei Kocher-Bike

Publireportage

Sonnenschein & E-Bikes

Bei strahlendem Sonnenschein luden René und Myrtha Kocher letzten Samstag in ihrem Geschäft an der Wangenstrasse in Bümpliz zur Frühlingsausstellung ein.

Zu Bestaunen gab es in erster Linie E-Bikes in den verschiedensten Variationen und Ausführungen. Als Neuheit war beispielsweise das Cargo E-Bike Packster 40 von Riese & Müller ausgestellt. Dieses kompakt gebaute Bike wiegt keine 30 Kilogramm und passt mit einer Länge von etwas mehr als 2 Metern ohne weiteres auch in den Keller oder in die Garage. Kocher baut die Packster (Cargo E-Bike in den Längen 40er, 60er und 80er) für jedes Bedürfnis auch um: für Familie, Gewerbe, Freizeit, Hundetransport oder eben den 40er für den Weg zur Arbeit wo der «Kofferraum» immer dabei ist.

Neben den Bikes findet man bei Kocher-Bike auch allerlei an Zubehör wie Helme, Taschen Schlösser usw. Auch Service- und Reparaturarbeiten werden bei Kocher-Bike durchgeführt.

Da bei Nachbar Peyer Bern der gemeinsame Generalversammlungs-Tag der drei Clubs Swissmove Supportes, ECS (Elektromobilclub der Schweiz) und TwikeKlub ebenfalls letzten Samstag stattfand, stand ein Besuch bei Kocher-Bike für die Mitglieder auf dem Programm.

Als kleines Highlight waren die beiden Pfarrer Bernhard Jungen und Tobias Rentsch mit ihrer mobilen Velo-Bar, der Unfassbar, vor



Ort. Die beiden Barkeeper versorgten die anwesenden Gäste entweder mit einem einzigartigen regionalen Bier oder wahlweise

mit einem der drei nichtalkoholischen Getränke. Neben dem Ausschank der Getränke fanden die beiden aber auch noch Zeit, um

mit den anwesenden Besucherinnen und Besuchern über Gott und die Welt zu diskutieren.

Nicht zuletzt dank des frühlingshaften Wetters, war an der Ausstellung der perfekte Zeitpunkt, um über die Anschaffung eines neuen Zweirades nachzudenken.



Das E-Cargo-Bike Packster 40 von Riese & Müller.

INFOS

kocher-bike.ch
 Wangenstrasse 101
 3018 Bern
 Telefon: 031 991 04 18
 E-Mail: info@kocher-bike.ch
 Website: www.kocher-bike.ch
Die Unfassbar
 Website: www.die-unfassbar.ch
Peyer Bern
 Website: www.peyerbern.ch



Die beiden Pfarrer Tobias Rentsch (links) und Bernhard Jungen (rechts) an ihrer «Unfassbar».



Teilnehmerinnen und Teilnehmer des bei Peyer Bern durchgeführten Generalversammlungs-Tages auf dem Weg zu Kocher-Bike.